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近日，吉林市船营消防
救援大队监督员深入辖区红
鱼盆宾馆开展消防安全检
查，肃清潜在的安全隐患，为
宾客营造良好的消防安全环
境。在检查中，监督员对宾
馆的消火栓系统、安全疏散
设施等建筑消防设施是否完
好有效进行了检查，对消防
安全标识和提示语的张贴是
否符合规范情况进行了一一
细致的查看，与此同时，对日

常巡查记录进行检查。最
后，监督员指出，消防安全管
理工作不是一朝一夕之事，
要从根本上提高认识，切实
加强单位内部的火灾隐患自
检、自查工作，严防各类隐患
滋生，真正把消防安全工作
落到实处，要切实加强管理，
完善制度，落实行动，以及灭
火、逃生演练，上下齐心协力
共同把单位消防建设工作做
好。 ／曹文亮

吉林市船营消防救援大队
对辖区宾馆开展消防安全检查

为提高辖区重点单位消
防管理能力，预防和减少火
灾事故的发生，近日，吉林市
船营消防救援大队深入辖区
重点单位开展消防安全检
查。检查过程中，大队监督
员重点对该单位的自动消防
设施运行情况，单位在消防
控制室显著位置是否悬挂消
防控制室管理、应急程序及
消防控制室值班制度，消防
控制室是否实行24小时双
人值班、操作人员是否持证

上岗，自动消防设施是否正
常运行，对自动消防设施的
检查、维修、保养记录是否齐
全等情况进行了检查。通过
此次检查，有效整改了辖区
重点单位消防设施火灾隐
患，全面提升了辖区重点单
位消防安全管理水平，增强
了重点单位负责人的消防安
全意识，提高了单位负责人
和员工的责任感，为确保辖
区消防安全形势持续稳定奠
定了坚实的基础。／曹文亮

吉林市船营消防救援大队
深入辖区重点单位开展消防安全检查

近日，吉林市船营消防
救援大队对辖区高层建筑进
行消防安全检查，全面排查
整治火灾隐患。上午，大队
检查人员来到辖区翠江景苑
小区。检查期间，检查人员
重点针对高层建筑各楼层室
内消火栓组件是否齐全、消
防疏散通道是否畅通、常闭
式防火门是否处于关闭状
态等情况进行逐一排查。
通过查阅相关台账，了解物
业管理人员对消防安全制

度的掌握情况以及日常工
作的值班力量安排，防范措
施落实和各类事故应急预
案制定、完善情况，切实将
火灾隐患和消防违法行为
摸清摸透。检查结束后，检
查人员针对小区内存在的
问题提出了具体整改意见，
提醒小区相关负责人要高
度重视消防安全工作，认真
落实消防安全主体责任和
各项防范措施，切实做好火
灾防控工作。 ／曹文亮

吉林市船营消防救援大队
深入高层住宅小区开展消防安全检查

连日来，农发行春城支
行组织青年员工走上了街
头，向市民宣传网络安全防
范意识，2020年国家网络安
全宣传周活动就此在该行
拉开了帷幕。在网络安全
宣传周期间，该行以营业大

厅为主要宣传阵地，在营业
厅内，利用大屏幕视频终端
播放法规类、案例类等金融
安全知识短片。本次国家
网络安全宣传周活动，使该
行客户群体的安全防范意
识有了较大提高。 ／张博

农发行春城支行开展
网络安全宣传周活动

近日，吉林市船营消防
救援大队对辖区银行开展消
防安全检查及培训工作。大
队防火监督员重点查看了疏
散通道、应急照明设置是否完
好有效；室内外消火栓是否正
常好用；防火巡查人员是否在
岗在位及消防水源分布情况
等。在培训过程中，大队监督
员重点培训各单位员工的自
检自查能力，疏散引导能力，
逃生能力，如何正确使用消火

栓以及灭火器等消防设施，在
发生火灾时各岗位人员需要
如何处置，查看了各单位的预
案是否与单位的实际情况一
致并提出了意见，对各单位遇
到的问题一一解答。通过此
次检查及培训，不仅消除了火
灾隐患, 还有效地提高了各
个单位对消防安全的重视，确
保了辖区火灾形势的持续稳
定，积极地营造良好的消防
安全环境。 ／曹文亮

吉林市船营消防救援大队
深入辖区银行开展消防培训工作

一辆贴有反扒漫画的
“反扒车厢”悄然驶入街头，
这辆公交车的驾驶员是长
春公交集团南通公司一车队
5路四星级驾驶员刘海洋，他
说漫画是和车队一些老驾驶
员多年来的经验总结。“因为
公交车在早晚高峰以及节
假日人员流动量大的时候，
比较拥挤，乘客容易掉以轻
心，财物失窃事件时有发
生。驾驶员在行车过程中

遇到有行窃行为，都会通过
各种暗语来提醒乘客。近几
年来，这种见义勇为的事也
非常多，大家要在驾驶员呵
斥制止小偷行窃时给予理解
和配合。“勇气是大家互相传
递出来的，我相信只要大家
一条心，车厢内的偷窃行为
总有一天会消失的。”刘海洋
说，希望通过大家的共同努
力，让车厢变得更加安全，让
文明能传递得更远。

南通公司一车队驾驶员刘海洋
在车厢粘贴反扒常识

天气日益寒冷，市民乘坐出租
车、网约车出行逐渐增多，为进一步
保障市民出行安全，维护合法经营者
权益，打击客运行业非法营运行为，
长春市交通运输综合行政执法支队
（以下简称“执法支队”）联合公共交
通治安管理支队开展了为期三个月
的“秋冬会战”专项整治行动。

10月15日上午，执法支队出动
执法人员20人，联合15名公安民警，
在高速南口、高速客运站附近针对私
家车、残疾人车非法营运，不合规网
约车开展突击行动。

15日上午8点30分，城市晚报全
媒体记者在长春高速南口处看到，执
法人员正在对过往车辆展开排查，很
快，一辆拉满乘客的丰田轿车进入了
执法人员的视野，经过巡查，该车上

拉载了5名乘客，乘客均是从辽源上
的车，要去往长春市卫星广场，每位
乘客被收取了50元车费，在取证完毕
后，执法人员将该车辆暂扣。

“经过一段时间的调查，我们发
现高速客运站到高速南口这个区间
是非法营运的重点区域，我们与公交
分局多次对此区域进行联勤联治，经
过前期摸查，我们发现往这个方向拉
客的非法营运车辆去往辽源、梅河
口、白山的车比较多，我们锁定了一
些车辆，今天属于收网行动。”长春市
交通运输综合行政执法支队三中队
中队长李瑞泉介绍。

此次整治行动从15日早5时持
续到中午12时，共查处私家车非法
营运行为15台，依据《吉林省城市公
共客运管理条例》的相关规定，这些

涉嫌非法营运车辆的驾驶员将面临
1万-3万元的罚款。据介绍，整治行
动期间，执法人员也将在高速客运
站、高速出入口等区域进行巡查，在
长春站、长春西站、龙嘉机场则加强
驻场管理，开展联勤联治，与公安部
门共同打击客运行业违法违规行为，
同时，适时在重点区域开展突击行
动。

执法支队提醒广大市民：出行要
选择正规营运车辆，遭遇“黑车”或出
租车不使用计价器、议价、高额收取
费用等违法违规行为要及时拨打投
诉电话0431-87691234。同时也提
醒广大司机朋友遵纪守法、文明服
务，让我们共同为市民营造一个良好
的出行环境。

/城市晚报全媒体 记者 王跃 报道

长春市交通运输综合行政执法支队开展专项整治行动

“秋冬会战”严打非法营运

为了孩子出国留学，长春市民温
女士忍痛将房子卖了，结果却在卖房
的过程中出现了意外，不但卖房款迟
迟没到手，自己还需要承担每个月近
万元的贷款利息。更关键的是，孩子
马上就要用钱了，温女士却筹不到这
笔十余万的学费！无奈之下，温女士
向本报求助，希望记者能够帮着进行
协调。

卖房成功却背上了贷款

温女士表示，她的儿子即将出国
留学，学费是12万，为了给孩子筹备
学费，温女士早早就做出了卖房的决
定！

“我是通过房产中介卖的房子，7
月13号的时候，有个北京的小姑娘来
看了房，当晚就签了合同！”温女士表
示，由于她是贷款买的房，她需要提
前还上剩余的42万贷款，于是通过中
介公司联系到了一家名为“贝壳金
服”的贷款公司，贷款30万。

签合同的时候，买房者朱女士交
了两万元的定金，后期同意交十万元
的首付款。“就是买方除了给我的两
万，再拿出八万冲抵我的房贷，我贷
款30万，再拿出4万，就还清了银行
贷款。”温女士说，如此一番操作下
来，自己还清了银行贷款，随后她过
户了房产，朱女士再进行贷款，“问题

就出现在了这个步骤，朱女士原本要
是贷下来款，就可以第一时间把买我
房子的尾款打过来，但是她贷款程序
被卡住了！”温女士说，自己从贷款公
司贷的30万，每月需要支付八千余元
的利息，而朱女士的贷款进度直接决
定了她需要支付利息的多少。

“朱女士两个多月没贷下来款，
我每次去银行问，信贷的工作人员就
说是银行没有指标，不能放贷，一拖
就是两个月，我在这中间需要承担高
额的利息，实在是承受不住了啊，尤
其我家孩子马上要出国留学用钱，我
上哪给他筹这十多万去啊！”温女士
表示，在买房者朱女士办理贷款的两
个多月时间内，她多次到中国农业银
行二道支行询问办理情况，均被告知

“没有指标，需要等待”。
看着每个月都需要支付的高额

利息，温女士几近崩溃，于是她只好
向本报求助。

贷款昨天批了下来

10月15日下午1点30分，本报
记者跟随温女士一起来到了中国农
业银行二道支行询问贷款相关事宜，
发现信贷部所有工作人员都在楼上
开会，由于有门禁，记者无法联系到
信贷部相关负责人，就在此时，该银
行的办公室主任王女士从会议室走

出，随后温女士将自己的情况反馈给
了王主任，王主任在留取了温女士联
系方式后表示会调查了解此事，最迟
在10月16日上午给予回馈。

15日下午4点30分许，温女士给
本报记者来了电话。

“刚才银行主任和信贷员都给
我打电话了，这个钱现在已经打到
贝壳账户里了，真的是非常非常感
谢你（记者），如果今天下午没有你
的介入，真的不知道要等到什么时
候放款呢！”温女士表示，如今买房
者朱女士已经将尾款打入了其爱人
的账户中。

温女士说，就在 15日下午 4点
左右，她接到了银行信贷部工作人
员的电话，“上午我去找她的时候，
情绪挺激动的，哭着跟她说了我的
情况，她就说没有额度，刚才跟我说
她已经跟行长汇报了，有额度给我
排前面，没过一会儿，又给我打电
话，说正好有两个人今天去还贷款
了，额度正好够我的，就给我这个批
了，后来信贷部主任也给我打电话
了，说赶巧了！”

温女士表示，无论是否赶巧还是
有其他原因，她都非常感谢本报的介
入，“终于可以睡个消停觉了，太感谢
城市晚报了！”温女士说。

/城市晚报全媒体记者 王跃 报道

为了孩子上学卖房
差点被高额利息压垮

咋回
事？

为进一步检验和提升全省消防
救援队伍综合应急救援实战能力，
全面展示消防救援队伍改革转制
两周年练兵成果，10月15日，吉林
省消防救援总队隆重举办首届“火
焰蓝杯”消防运动会暨实战技术交
流竞赛。

在本次竞赛中，为了更好地适
应“全灾种、大应急”职能任务，吉林
消防救援总队自创静水域潜水救人
操、开放水域潜水打捞操、攀爬横渡
救人操、高层火灾灭火操4项操法，
并融合田径项目、消防应用体能、消
防班组技能、200米竞速游泳等练
兵科目，共设置了22项竞赛项目，
目的就是进一步聚焦实战、训战结
合、以赛促训，解决救援难点，提升
综合应急救援能力。

/城市晚报全媒体记者 吕闯 报
道 消防供图

省消防救援总队举办首届“火焰蓝杯”
消防运动会暨实战技术交流竞赛


